

Vienne - Jaunay-Clan - Jaunay-clan

LP2I : Thomas et Alexis au 4LTrophy

18/02/2015 05:35

La semaine dernière, Thomas Billy et Alexis Duarte Da Silva, deux étudiants en alternance en 2^e année BTS Système numérique au Lycée Pilote International Innovant ont présenté leur Renault 4L, prête pour la 18^e édition du 4L Trophy. Ce rallye automobile est réservé aux étudiants, de 18 ans à 28 ans, se déroulera du 19 février au 1^{er} mars. Le départ sera donc donné demain jeudi, à Biarritz, direction l'Espagne puis le Maroc.

C'est le 2^e équipage du LP2I qui tente l'aventure. Après un travail en amont de plus d'une année axée sur la recherche d'entreprises partenaires notamment dans les Deux-Sèvres, ils ont réussi à réunir le budget nécessaire qui s'élève à 8200 € pour acheter une Renault 4L fourgonnette de 1982, trouvée à La Rochelle, la préparer pour les pistes du désert, acheter quelques pièces de rechange indispensables et pour s'inscrire au départ.

De plus comme le prévoit le règlement ils emmèneront trois sacs de fournitures scolaires et sportives fournis aussi par entreprises. Un défi que les deux jeunes avaient vraiment envie de tenter : « C'était la dernière année pour tenter l'aventure après nous ne serons plus étudiants, aussi nous avons pris trois semaines de vacances sur nos cinq semaines de congés pour participer à cette expédition de 6000 kilomètres ».



Thomas et Alexis vont prendre le départ de la 18^e édition du 4L Trophy, jeudi, à Biarritz. - dr

Suivez-nous sur [Facebook](#)